
省美协举办公益扶贫活动
将温暖送进农户的心坎里

窗外阴云密布， 农户的心里
却暖阳高照。

7月9日，省美发美容行业协
会自发组织的“爱·美·善”慈善
公益活动队伍，走进了白城市洮
北区到保镇双龙村，为那里的困
难农户送去了大米、豆油、水果
等生活物资。

据了解， 双龙村是省级建档
立卡贫困村， 全村共有380户，
1403人。 虽然在2017年底，该村已
经实现整体脱贫， 但仍有部分留
守老人、低保户的生活比较困难。
美协举办此次活动， 不仅仅是慰
问，更要从根本上解决问题，践行

“扶贫先扶智”的理念。 在解决思
想观念、教育观念的同时，解决村
里的就业难题。要找准“穷根”、明
确靶向，量身定做、对症下药，真
正将扶贫扶到点上，扶到根上。
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走进村屯
为困难户送去温暖

慰问组一行在到保镇副镇
长高兴东的陪同下， 走进帮扶
对象家中， 与贫困户家庭面对
面交谈、心贴心交流，同他们拉
家常、问冷暖，详细了解贫困户
的近期生活、生产经营情况、身
体状况等， 对当前面临的困难
和问题进行面对面访谈， 同时
给他们送去了大米、 豆油等慰
问品， 让贫困户切实感受到了
帮扶人员对他们的关心和帮
助。

“感谢你们，真是太感谢你
们了！ ”在八间屯，农户耿玉清
大爷紧紧握住慰问队员的手，
一时语塞，激动之情溢于言表。

“真是不知道该说点啥好了，感
谢你们还惦记这我这老头子，
还给我送来这么多东西， 你们
真是好人呐，好人有好报！ ”

同样在八间屯， 贫困户王
德友是这次走访慰问的重要对
象。据王德友介绍，自己的两个
孩子还在上学， 每年需要承担
的学费是家里的很大一笔支
出。妻子患有肝病，基本丧失了
劳动能力， 自己成了家里的顶
梁柱。不单如此，王德友的哥哥
还存在智力缺陷， 家里的重担
都落在他一个人身上。 家里走

不开，仅靠几亩薄田度日，王德
友一家生活十分拮据。

慰问组得知这些情况后，
主动与他沟通， 进行了心贴心
的交谈， 详细询问了他家近期
的生产、 生活状况和采取的脱
贫措施， 鼓励他不要对生活失
去信心， 并叮嘱他有困难及时
向组织反映。 在慰问队离开之
际，王德友直送到门口，望着慰
问队的背影，久久不愿离去。

对于这次公益扶贫活动，
高兴东表示：“我们这个村是省
级建档立卡贫困村，在 2016 年
的脱贫攻坚工作以来， 村里也
做了大量的细致工作。 从精准
识别、精准对接、精准施策到精
准退出方面做了细致工作，做
到数字清、 情况明， 扶贫产业
实。 经过两年脱贫工作的开展。
从扶贫产业和百姓自身发展动
力上来看，整体效益较好，达到
了国家标准，已经于 2017 年底
实现了双龙村整体脱贫。 但仍
有个别留守老人、 低保户的生
活比较困难。 这次省美协来走
访慰问，我们是非常感激的，他
们不单单是给了我们物质上的
鼓励， 还让我们自身有了发展
动力。 敦促我们在扶贫发展上
进一步加强。 ”

扶贫不是开始
也绝不会结束

“今年是第二次举办活动，
往年也举办过，与每年相比不

同的是， 这次活动是今年年初
时就设定的，年初协会的工作
计划当中就有扶贫、做慈善这
一项，现在是按照既定的计划
去走。 今后还会举办这类的活
动， 接下来将走进吉林省的各
个城市持续去做，下一站将会
去松原。 ” 省美发美容行业协
会会长杨哲表示，“美业做慈
善不是刚刚开始， 也绝不会结
束。 在很多孩子遇到困难时或
者生病的时候， 美业人总是在
第一时间帮助他们筹集善款，
美业的人在这方面是非常有热
心的。 这些活动都不是在计划
当中进行的， 当我们看到这种
现象的时候就想把大家组织
到一起， 有规划更精准的扶
贫， 到更需要我们的地方去
做。 ”

杨哲谈道， 帮助困难群众
实现精准脱贫， 是一项十分艰
巨的任务， 作为一名美业工作
者， 他感到通过自身的努力帮
助到一些需要帮助的人， 改善
他们的生活条件， 是一件令人
十分自豪的事。 这次活动只是
美协公益扶贫活动的一个缩
影，将来，省美协公益扶贫工作
队还会深入到全省其他地区，
尽最大的努力助推扶贫工作。

在被问及是什么力量凝聚
了这么多有爱心的人一起来参
加这次公益活动时， 杨哲眼望
远方，目光深邃：“说句实话，作
为协会来讲本身就是不同的会

员，不同的企业组织在一起的，
能加入协会的人， 在认知方面
都有一定层次， 所以大家都能
跟着协会一起来， 再经过协会
的文化引导， 将慈善的概念深
深烙印在大家的脑海当中。 如
果一个人有善举，对他的员工、
客户、事业都会有很大的帮助。
对他的经营理念和思维也有很
大的帮助。 所以协会尽量在引
导会员的思想上，境界上、格局
上去放大。 让更多的会员凝聚
在一起，让更多的人受益。 ”

智志双扶
从根源解决问题

如何结合当地的实际情
况，为贫困户把脉开方，对症下
药， 找准扶贫的最佳着力点和
突破口， 制订更加符合实际的
措施方法， 努力带动贫困群众
脱贫致富？

“从目前的效果来看，我们
此类活动得到了当地政府的响
应，也得到了广大农户的欢迎。
同时， 通过与贫困户家庭面对
面交谈、心贴心交流，同他们拉
家常、问冷暖，详细了解他们的
生活生产情况、 鼓励他们激发
内生动力， 并为待业青年提供
就业机会。 我们就是想通过这
样的活动， 为困难群众的脱贫
工作，贡献一份自己的力量。 ”
本次活动发起人， 美协常务副
会长杨洋说。

此次慰问队一行， 来到白

城市洮北区到保镇双龙村，不
仅为当地带去了慰问品， 更要
以专业技术为犁， 促进当地农
户增收，促进就业，实现精准脱
贫。

“公益活动任重而道远，每
个人都要尽力而为， 圆满完成
工作。 ”杨哲表示，帮助别人就
是我们快乐的源泉。 这些会员
凝聚在一起， 不惜长途跋涉积
极参与。 作为协会来讲， 大家
能有今天的行为也是最幸福
的。 美容美发化妆品行业有个
特点， 员工培训恰恰就是我们
本身比较擅长的， 所以在技能
上也比较擅长。 从行业上来
看， 大多数孩子都是农村的。
女孩子学学美容， 男孩子学学
美发， 或者学学市场营销方
面， 这样很多人在命运上就会
得到改变。 今天的活动给我们
很大的启示， 接下来， 我们将
在所经过的每一个城市、 每一
个村子、 学校或者是家庭，遇
到有这种需要的孩子， 就把他
们输送到我们的行业， 传授他
们技能， 让孩子有先进的思
想， 先进的意识和技术， 带领
他们的家庭更快脱贫。 此外，
我们还要在宣传上和公益课程
上， 给现有的老百姓带来教育
方面的帮助。 利用先进的思
想、 技术的教育上帮助更多的
人， 从思想上解决贫困意识，
真正在思想上扶贫， 解决根本
的问题。


